

FOOTBALL

2^e tournoi national de jeunes de Saint-Jean domination d'Arles en poussins, et d'Aucamville en pupilles et minimes

Durant ce dernier week-end, trente-deux équipes représentant 380 joueurs ont disputé le deuxième tournoi de jeunes de Saint-Jean. Ils étaient venus de Bastia, Lorient, Marseille, Arles et des quatre coins de notre région. Malgré un temps maussade, surtout le dimanche dominé par la pluie, ce tournoi a quand même connu le succès qu'escomptaient ses dirigeants.

En catégorie minimes, nous avons assisté à une très belle finale d'un haut niveau, opposant deux équipes qui ont évolué cette saison en championnat excellence : Aucamville-Saint-Jean; des buts à l'issue de ce match, puisque après le temps réglementaire, les deux équipes se retrouvaient à 3 à 3. Les tirs aux buts étaient donc nécessaires, Aucamville l'emportant par 7 à 6.

En pupilles, là encore, nous retrouvons en finale Aucamville, face à Saint-Jean, ces derniers furent défaits par 4 à 0.

Chez les poussins et les débutants, deux belles finales également, remportées par Arles qui possède deux belles équipes très plaisantes à voir jouer pour des « Minots ».

A l'issue de ces deux jour-

nées, les résultats sont les suivants :

Débutants : 7^e et 8^e place, Saint-Jean A-Monstastruc, 2-0; 5^e et 6^e, Marseille-Saint-Jean B, 0-1; 3^e et 4^e, Saint-Genies-Jet, 2 à 1.

Finale : Arles-Saint-Jean, 3 à 0.

Poussins : 7^e et 8^e place, Montpellier-Saint-Jean B, 0-1; 5^e et 6^e, Arles B-Launaguët, 9-1; 3^e et 4^e, Lorient-Saint-Genies, 4-1.

Finale Arles A-Saint-Jean, 3-0.

Pupilles : 7^e et 8^e place, Marseille-Saint-Juéry, 0-9; 5^e et 6^e, Lorient-Montpellier, 1-1; 3^e et 4^e, Saint-Jean-Saint-Genies, 1-0.

Finale Aucamville-Saint-Jean B, 4-0.

Minimes : 7^e et 8^e place, Saint-Jean B-Saint-Genies, 5-0; 5^e et 6^e, T.o.a.c.-A.s.e.a.t., 4-0; 3^e et 4^e, Bastia-Paris R.C., 0-1.

Finale Aucamville-Saint-Jean A, 3 à 3 (vainqueur tirs aux buts).

Aux vainqueurs de ces quatre finales, M. Gracia, du cabinet Orpi immobilier, à Saint-Jean, a remis un trophée.

Meilleure attaque : Arles poussins; meilleure défense : Aucamville pupilles. Challenge, fair-play à Bastia.

SAINT-JEAN JUIN 85

Les juniors vainqueurs du tournoi de Montpellier



... pendant les trois jours de Penite, les juniors et les cadets l'Olympique ont disputé le tournoi international de Montpellier.

Pour se qualifier, les juniors ont battu les Suisses de Sion 2 à 1 (Rubira-Plantade), le J.-du-Roi, 3 à 0 et Montpellier 2 à 1 (Rubira-Plantade). En finale, ils étaient opposés à Langon. Très motivés, les juniors ont ramené la victoire à Saint-Jean, cette équipe de jeunes dominait le match et portait par 2 à 0 (Rubira-Cassan). Le président Nicolin remet au capitaine Montseratte le trophée.

Les cadets ont fait un tournoi honorable, se classant quatrième derrière les Allemands du D.t.k., devant Marseille et La Seyne. Les dirigeants et accompagnateurs garderont un excellent souvenir de cette Pentecôte qui s'est déroulée dans une bonne ambiance. Bravo à

tous ces jeunes et merci pour la joie qu'ils nous ont offerte.

NOTRE PHOTO

Debout, de gauche à droite : **PLANTADE (encadrement), VIALA, GAVALDA, RIGOUSTE, QUARANTA, BONAFOS, LOUSKI, DAZA, TANNERNE.** Accroupis : **CASSAN (responsable), PLANTADE, MONTSERATTE (capitaine), RUBIRA, MORGAND, CASSAN, LINARES, VIALA (encadrement).**



Les pupilles d'Aucamville.

(Photo « La Dépêche », Ch. Butticien)